

L'Angola et Cuba réaffirment la volonté d'avancer en matière de coopération bilatérale



Luanda, 14 juillet (RHC).- Le vice-président cubain, Ricardo Cabrisas, a réaffirmé la volonté de son gouvernement et de celui de l'Angola d'avancer sur la voie de la coopération bilatérale.

Au terme d'une rencontre de travail au siège du ministère des Affaires étrangères, Ricardo Cabrisas a précisé que les deux parties ont évalué les relations entre les deux États, spécialement les liens de coopération.

Le dirigeant cubain a ajouté que La Havane et Luanda sont engagées dans un effort important que l'on perçoit à partir de la contribution dans divers secteurs ces derniers temps.



Radio Habana Cuba